



泉州文楽倶楽部

さまざまな演目で観客を魅了
◎第9回きほく芸能まつり

第9回きほく芸能まつりは10月26日、広見体育センターで開催されました。

泉小学校の文楽クラブによる「傾城阿波の鳴門・巡礼歌の段」の演目から始まつた芸能まつり。今年は町内の芸能団体15団体が参加し、詩吟、民舞、カラオケやダンスなどさまざまな演目を披露しました。

演目が終わるたびに、観客からは盛大な拍手が沸き起り、出演者らが作り上げる雅やかな独特の世界に、訪れた人たちはすっかり魅了されていました。

選手らによる必死の攻防戦



気合を込めた一蹴りが勝利への鍵 ◎鬼北ライオンズ杯サッカー大会

10月26日、鬼北総合公園グラウンドで、「鬼北町少年サッカー大会U-12」鬼北ライオンズ杯が開催され、町内外から8チームが参加しました。出場した選手たちは、日頃の練習の成果を發揮しようと必死のプレーを披露。その表情には勝利を目指す闘争心が溢れ、転んでも何度も立ち上がり、ボールを奪われたら奪い返し、お互いに負けまいと体を張った競り合いを繰り広げました。主な結果は次の通りです。

- ① 窪田FC ② 伊予SS ③ 清水F



響く歌声、心打たれる来場者 ◎平成25年度きほくふれあい音楽会

平成25年度きほくふれあい音楽会は11月7日、広見中学校体育館で行われ、町内の全小中学校が参加しました。参加した児童生徒たちは、手拍子や振り付けなど、それぞれに個性溢れる工夫を凝らした合奏で会場を盛り上げ、時に綺麗な歌声や音色で心を打ち、観客たちの心を引き付けていました。

この音楽会に向けて懸命に練習をしてきた児童生徒たち。彼らは温かい拍手が送られました。

懸命にゆずを絞る挑戦者ら



季節感じるゆずの香り、会場に漂う ◎秋の大収穫祭&ゆずまつり

11月3日、道の駅・日吉夢産地で、秋の大収穫祭&ゆずまつりが行われました。会場には、地元の農家が作ったこの季節ならではの農産物が各賞ごとに並べられ、訪れた人々はその美しさや大きさに驚きました。各賞ごとに並べられ、訪れた人々はその美しさや大きさに驚きました。また、ゆず絞りゲームや箸を使った栗つかみゲームなど、農産物を使つたさまざまなゲームも行われ、挑戦者やそれを見守る人たちの賑やかな声が会場を盛り上げていました。